

Lettre de motivation

Madame, Monsieur,

Je vous écris pour exprimer mon intérêt pour ce poste au sein de MdM comme annoncé sur le site.

J'ai récemment terminé un mémoire sur "La prise en charge et le suivi de la population vulnérable prise en charge par MdM Luxembourg" qui ensemble avec le stage auprès de MdM, m'a permis de découvrir votre engagement humanitaire, lequel j'apprécie et je partage profondément.

Titulaire d'un diplôme d'infirmier en soins généraux, j'ai eu l'opportunité de travailler dans différents environnements pendant mes quatre années de formation, allant de l'hospitalier à l'extrahospitalier et visant surtout l'humanitaire. Ces expériences m'ont permis de développer des compétences solides surtout le travail en équipe dans des situations de stress.

Je suis particulièrement attiré par l'humanitaire. Dès mon jeune âge je participais souvent aux événements organisés par des associations humanitaires telles que Unicef, Handicap International, Greenpeace...

Lors de mon stage auprès de MdM, je suis restée positivement impressionnée par l'engagement à fournir des soins de santé aux populations vulnérables et la vision d'un monde où chacun à l'accès aux soins de santé sans distinction.

Lors de mon stage j'ai participé pleinement aux permanences à Esch et Bonnevoie autant au tri, en tant qu'accueillante mais aussi auprès du médecin. Mes compétences linguistiques m'ont permis d'améliorer la communication entre l'équipe soignante et les bénéficiaires de soins.

J'ai pu assister également à la dentisterie où j'ai pu comprendre le fonctionnement de ce projet, apprendre à ouvrir la salle le matin, préparer les outils, stériliser et j'ai pu connaître les bénévoles.

Un autre projet que j'ai pu découvrir est celui de la Maison Escalier où j'ai pu participer aux réunions avec les médecins, infirmiers et assistances sociales. Les soins de rue m'ont permis d'avoir un premier contact avec la population vulnérable mais aussi comprendre les facteurs environnementaux et sociaux, essentiels pour une prise en charge ultérieure. Les visites guidées auprès d'Abrigado, le bistrot social et autres infrastructures m'ont permis de pleinement comprendre les difficultés des personnes vulnérables mais aussi ce réseau d'aide qui leur ouvre des portes.

Je suis ainsi convaincue que mon engagement, ma capacité d'adaptation et ma passion pour l'humanitaire seront des atouts précieux pour votre équipe.

J'espère avoir le plaisir d'échanger avec vous prochainement.

Salutations cordiales,

Cristiana Gaina